Eichingers Vermächtnis

Im Allgäu entsteht ein Haus für Münchner Jugendliche mit Problemen

s war Bernd Eichingers Herzenssache: Kinder und Jugendliche, die wegen ihres sozialen Umfelds aus der Spur geraten sind, wieder in feste Strukturen zu helfen, ihnen einen Schulabschluss und eine Ausbildung zu ermöglichen. Dafür gründete Eichinger zusammen mit anderen Künstlern 1999 das Münchner Jugendhilfeprojekt Artists for Kids.

Nach Bernd Eichingers Tod vor zwei Jahren haben seine Freunde und der Verein in seinem Sinne weitergemacht. Dazu gehörte auch die Planung eines Landstützpunkts im Allgäu, wo die Stadtkinder Natur tanken oder sich hinflüchten können, wenn es daheim zu arg wird. Jetzt steht der Rohbau in Weicht bei Bad Wörishofen, und Artists-for-Kids-Aufsichtsratschef Thomas Friedl und Eichingers Tochter Nina luden zusammen mit Antenne-Bayern-Chef Karlheinz Hörhammer zum Richtfest. Am 3. August soll der das

Nach der Fertigstellung wird es viel Platz und Möglichkeiten für Ferienfahrten, ökologische und erlebnispädagogische Angebote, Kreativworkshops, Ehrenamtsprojekte, Fachkräftefortbildungen sowie akute Krisenhilfe geben. Ein tolles Projekt! Mit dabei u.a. auch: Artists-for-Kids-Geschäftsführer Thomas Beck und Antenne-Bayern-hilft-Stiftungs-Chefin Felicitas Hönes.

Haus eingeweiht werden.

